

Adaptée du dessin animé culte, la série *Fate : the Winx Saga* se révèle palpitante. La réalisation est soignée et la magie opère.

Bloom, 16 ans, entre dans un établissement un peu spécial : l'école d'Alfea, réservée aux fées et aux spécialistes. Trois mois plus tôt, elle avait découvert qu'elle était une fée du feu. Cependant, elle ne sait absolument rien sur son passé et d'où peut provenir cet héritage. Durant toute la première saison, nous en apprenons plus sur les personnages qui accompagnent l'héroïne et sur l'étendue de ses pouvoirs.



Brian Young, le réalisateur, met en scène des créatures appartenant au Mal, appelées Brulés, qui semblent en vouloir à Bloom, incarnée par Abigail Cowen.

La jeune femme découvrira des épisodes marquants de son histoire qui chambouleront à tout jamais sa vie. Ses amies, Musa, Terra, Aisha et Stella l'aideront à surmonter toutes les épreuves.





Même si nous retrouvons plusieurs protagonistes présentes dans le dessin animé *Winx Club*, **cette série se détache un peu de l'histoire originelle**. Ici, il est question de fées ayant perdu leur puissance d'antan mais qui apprennent l'art de la guerre et de la défense contre le Mal en cas de l'apparition de nouvelles menaces. **On retrouve cependant l'univers de la magie et de l'amitié**. Les effets spéciaux et les scènes de combats sont bien réalisés. Enfin, l'histoire tient le spectateur en haleine et donne envie de connaître la suite, en espérant que saison 2 verra le jour.

Fate : The Winx Saga, disponible sur Netflix depuis le 22 janvier 2021. 1 saison, 6 épisodes.

Cordélia BONVALET.

Photos : Netflix.

Article par Cordélia Bonvalet.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)